

LA CEDH CAPACITA A ORGANIZACIONES DE LA SOCIEDAD CIVIL; CONVOCA EL DIF ESTATAL

La Comisión Estatal de Derechos Humanos, a través de la Unidad de Igualdad de Género, ofreció la conferencia “Perspectiva de Género: Qué es y por qué es necesario implementarla” a integrantes de organizaciones de la sociedad civil.

La convocatoria la hizo el DIF estatal a través de la Red Estatal de Fortalecimiento Familiar. La conferencia se impartió en dos ocasiones: El martes 23 y el viernes 26 de junio del 2020.

Debido a la contingencia que provocó la pandemia por el Covid-19, la capacitación se llevó a cabo de manera virtual y asistieron 218 personas, 181 mujeres y 37 hombres, integrantes de distintas organizaciones de la sociedad civil.

